



Réunion des États Parties

Distr. générale
6 juin 2000
Français
Original: anglais

Dixième Réunion

New York, 22-26 mai 2000

Décision concernant la création d'un fonds d'affectation spéciale pour les besoins de la Commission des limites du plateau continental

La dixième Réunion des États Parties à la Convention des Nations Unies sur le droit de la mer décide de recommander à l'Assemblée générale des Nations Unies la création d'un fonds d'affectation spéciale destiné à financer la participation (frais de voyage et indemnité journalière de subsistance) des membres de la Commission des limites du plateau continental qui sont ressortissants de pays en développement aux réunions de la Commission.